



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2_10091</b>
Prix	<b>285 000 €</b>

Lorgues

Appartement à vendre (83510)

Cet appartement Duplex se situe à proximité du village de Lorgues dans un quartier calme avec une vue imprenable sur la campagne environnante. Ce duplex de 3 pièces, au premier étage, bénéficie d'une surface habitable d'environ 83 m<sup>2</sup>. Il offre un espace de vie spacieux comprenant un salon séjour et une cuisine ouverte donnant sur une belle terrasse avec vue dégagée. Après avoir emprunté un escalier en colimaçon, la partie nuit se compose d'un vaste espace nuit comprenant 2 grandes chambres dont une avec salle d'eau et une salle de bains. Vous profiterez également d'une place de parking en ...

*This Duplex apartment is located near the village of Lorgues in a quiet area with breathtaking views of the surrounding countryside. This 3-room duplex, on the first floor, has a living area of approximately 83 m<sup>2</sup>. It offers a spacious living space including a living room and an open kitchen opening onto a beautiful terrace with open views. After taking a spiral staircase, the sleeping area consists of a large sleeping area including a large bedroom with a shower room, a second bedroom and a bathroom. You will also benefit from an outdoor parking space, with the opportunity to purchase a ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

